

頂いた意見と市の考え方 【荻島地区】

NO	頂いたご意見	市の考え方
1	総合管理計画における基本方針2では、「建物の総量を抑制する」とある。「抑制する」という言葉ではなく、はっきりと「建物を減少する」などと記載した方が良い。	【公共施設マネジメント推進課】 公共施設等総合管理計画 基本方針では原則、新規の施設整備をしないということで、「抑制する」という表記としており、社会情勢等で設けなければいけない施設は出てくるかもしれません、基本的に新規施設は建てないという意味の抑制です。
2	市立病院を計画(アクションプラン)に含めた方が良いと考える。施設は、病室が狭く、市民の生命に直結している施設であるため、早急な改築等が必要と考える。	【公共施設マネジメント推進課】 市立病院は、公営企業会計のため、計画に入れるか検討しましたが、国の指針に基づき、アクションプランの経費の算定等を対象外としています。 現在、病院の経営状況悪化により、まずは経営状況を改善することを進めていく状況です。
3	計画(アクションプラン)は、主に建物の計画となっているが、道路・橋梁・下水道についても、配慮するべきと考える。	【公共施設マネジメント推進課】 公共施設(建物)を今後もこのまま維持していくことにより、インフラ施設の維持にも影響が出てくると考えております。建物で経費を抑え、市民の安全に直結するインフラ整備は、必ず取り組んでまいりたいと考えております。
4	荻島小学校について、総合振興計画において校舎と校庭が離れていることを解消してほしい。	【公共施設マネジメント推進課】 荻島小学校の校舎と校庭が離れていることについては、認識しております。 教育委員会の所管課に頂いたご意見を伝えさせていただきます。 【学校管理課】 市の公共施設等総合管理計画に基づき、学校施設の個別施設計画や長寿命化計画の見直しと併せて、学校施設の在り方について検討をしてまいります。荻島小学校の教育環境の整備につきましては、これらの検討結果や、近隣小中学校の児童生徒数の推移等を踏まえ、子供たちによりよい環境を提供できるよう、地域の皆様のご意見もいただきながら検討をしてまいりたいと考えております。

NO	頂いたご意見	市の考え方
5	南荻島の産業団地の状況と、県道大野島線の道路の進捗について聞かせていただきたい。	<p>【公共施設マネジメント推進課】 産業団地については、引き続き、地権者との交渉を行っております。 都市計画道路の進捗については、所管課に確認させていただきます。</p> <p>【都市計画課】 荻島産業団地の状況については、事業化の要件である、全ての地権者からの合意書取得には至っておりませんが、少しずつ進捗もあり、引き続き交渉を進めているところです。 今後につきましても、早期事業化に向け交渉を進めてまいります。</p> <p>【道路建設課】 都市計画道路「健康福祉村大袋線」の整備につきましては、都市計画道路「大袋駅西口線」から県道越谷岩槻線までの区間、約900メートルが西大袋土地区画整理事業及び道路事業により概ね整備を完了し、暫定的に供用を開始しております。 一方、未整備区間の内、県道越谷岩槻線から国道463号までの区間、約2キロメートルにつきましては、平成30年度に事業着手し、令和2年度から国の補助金を活用して用地取得を進めており、今年度末までの用地取得率は、約22パーセントを見込んでおります。 今後とも、関係地権者のご理解ご協力をいただきながら、計画的かつ着実に用地取得を進めるとともに、本事業には多額の費用を要することから、引き続き国の補助金による財源確保に向け、関係機関と調整しながら早期に工事着手できるよう、取り組んでまいりますので、ご理解を賜りたいと存じます。</p>
6	荻島の産業団地に道の駅を整備する考えはあるか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】 道の駅の建設場所については、増林地区に整備することで検討を進めています。</p> <p>【まちづくり拠点整備推進室】 道の駅の候補地については、増林地区内と定め、検討を進めています。</p>